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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена формированию механизмов реализации  предложений по совершенствованию государственного регулирования отрасли здравоохранения. Задачи, которые решались в ходе исследования:  1. Оценить деятельность медицинских учреждений в Санкт-Петербурге. 2. Рассмотреть основные механизмы государственного регулирования отрасли здравоохранения. 3. Определить основные проблемы отрасли здравоохранения в Санкт-Петербурге. 4. Разработать основные меры по совершенствованию государственного регулирования. 5. Разработать механизмы реализации данных мер. 6. Оценить эффект от внедрения предложенных мер. В рамках работы собирались фактические материалы: отчеты, программы, документы. Проведен анализ нормативно-правовых актов и результатов деятельности медицинских учреждений города. Для исследования был проведен опрос граждан и медицинских работников, в рамках социологического метода. А также были произведены расчеты по эффективности внедрения мер.  В результате были выявлены проблемы в сфере здравоохранения в Санкт-Петербурге, предложены меры для решения данных проблем, разработаны механизмы реализации предложений. Полученные результаты можно использовать для совершенствования сферы здравоохранения.
        

        
          This work is devoted to the formation of mechanisms for implementing proposals to improve state regulation of the healthcare industry. Tasks that were solved during the study: 1. Evaluate the activities of medical institutions in St. Petersburg. 2. Consider the basic mechanisms of state regulation of the healthcare industry. 3. Identify the main problems of the healthcare industry in St. Petersburg. 4. Develop basic measures to improve government regulation. 5. Develop mechanisms for implementing these measures. 6. Assess the effect of the implementation of the proposed measures. As part of the work, factual materials were collected: reports, programs, documents. The analysis of regulatory legal acts and the results of the medical institutions of the city. For the study, a survey of citizens and medical workers was conducted, within the framework of the sociological method. And also, calculations were made on the effectiveness of the implementation of measures. As a result, problems in the healthcare sector in St. Petersburg were identified, measures were proposed to solve these problems, and mechanisms for implementing the proposals were developed. The results can be used to improve the health sector.
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